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老屋位于朝阳街片区，离烟多年面临重重搬迁困难，政府助她两天办完手续

南南昌昌七七旬旬老老人人
致致信信烟烟台台市市委委书书记记表表谢谢意意

街舞大咖云集烟台大悦城，邀您共享街舞盛宴
2 0 1 6年烟台大悦城首

届街舞争霸赛给港城市民献
上了一场激情四射的街舞盛
宴，获得一致好评。2017年
11月11日，烟台大悦城第二
届街舞争霸赛正式开赛。相
比 去 年 ，本 次 比 赛 赛 制 升
级、规模扩大，舞台效果更
强。喜欢街舞的市民，可以
在11月18日、19日、25日和
26日，到大悦城1楼中庭，共
享街舞盛宴。

烟台大悦城第二届街舞
争霸赛省内其他地区的初赛
已经开始，烟台赛区在11月
11日和12日进行了滨州医学
院和烟台大学专场，这两场
初赛的冠亚季军获得晋级名
额。18日和19日，鲁东大学、
山东工商学院专场将继续举
行。11月25日-26日，各赛区

晋级队伍在烟台大悦城争夺
最后的冠亚季军。整个比赛
长达16天，各高校街舞队的
牛人，数位街舞圈的大咖，将
齐聚烟台大悦城，绝对给你
带来不一样的街舞享受。

本次比赛除了烟台本地
各大高校的约50支参赛队伍
外，还增加了青岛、淄博、泰
安、济宁的高校街舞强队。

《中国有嘻哈》团队打造的大
型网综《热血街舞团》，其特
邀嘉宾X-Crew的阿K老师，
多 次 获 得 街 舞 大 奖 的
TATSUYA老师，街舞世界
杯国家队成员穆林 stylemu
老师，国家体育总局CSDA全
国街舞执行委会山东分委会
会长ADO 杜承锋老师作为
悦府街舞争霸赛的裁判。超
强队伍之间的对抗，街舞大

咖专业的评判，相信这个冬
天一定会过得激情四射。

据了解，烟台赛区初赛
一共4场，每场冠、亚、季军
分别可获得800元、500元、
2 0 0元的现金奖励。决赛分
为齐舞比赛和斗舞比赛，齐
舞比赛冠、亚、季军分别可
获得3000元、2000元、1000
元的现金奖励以及丽梵花·
音乐酒馆的储值卡。斗舞比
赛的冠、亚、季军分别可获
得4000元、3000元、2000元
的大师授课课程或丽梵花·
音乐酒馆的储值卡。高校街
舞争霸赛为喜好街舞的大学
生们提供一个机会和平台，
让学生们能够秀出自我，舞
动青春。

（本报记者 赵玲玲
通讯员 陈琛）

街舞争霸赛现场。通讯员供图

本报11月15日讯(记者 秦
雪丽 通讯员 张昌宏) 近
日，南昌七旬老人王世兰写了
一封暖暖的感谢信，寄给了山
东省委常委、烟台市委书记王
浩，表达谢意。据了解，王世兰
老人出生在烟台朝阳街，后嫁
到南昌，在处理朝阳街房屋搬
迁过程中，得到政府多方帮助，
两天办完了交房手续。

15日上午，74岁的老人王
世珩和弟弟王世瑗来到北部滨
海开发建设指挥部朝阳街区片
搬迁部，表达感谢。王世珩说，
执笔写信给王浩书记的人是
她的姐姐王世兰，家在南昌，
目前一直住在美国儿子家里，
平时身体不太好，为了处理搬
迁的事情，前几日专门从美国
飞到南昌，又从南昌来到烟
台，因为腿脚浮肿，行动很不
不便。

“我们家情况比较复杂，其
中五个户主在外地，在办理交
房手续中，指挥部给了大量帮
助，我们都很感激。”王世珩说，
办完交房手续，姐姐先回到南
昌家里，并执笔代表我们全家
写了这封感谢信，并寄给了王
浩书记。

在王世兰给王浩书记的信
中写道：“我们是芝罘区小太平
街九号同一个大家族的八个征
收(迁)房的户主，我们住得很
分散，有的在哈尔滨，有的在南
昌，有的在美国，我们大多是七
八十岁年迈的老人，八户人家
各有各的情况，各有各的困难。
最后我们感到困难重重，心中
焦虑不安。当我们来到朝阳指
挥部，得到孙承江、张艳红及指
挥部工作人员让座倒水、嘘寒
问暖的热情接待，使我们如沐

春 风 ，真 的 有 了 回 家 的 感
觉……烟台市公务人员一流的
工作作风和工作效率，给我们
留下美好和深刻的印象。”

据北部滨海开发建设指挥
部房屋征收部副主任孙承江介
绍，按照街区搬迁改造政策，王
家大院划定为一个网格，当时
他就注意到这个网格比较特
别，因为住户的名字有很多相
似的地方，就猜测这些住户应
该属于同一个大家族，后来经
过深入了解后得到了确认，同
时了解到他们大都不住在烟
台，便提前与他们建立联系，讲
解相关搬迁政策、沟通如何办
理搬迁手续。

“王世兰情况比较特殊，老
伴过世，儿子长期在国外忙碌，
没有时间回烟台做公证，对此
我们先后为她设计了三套方
案，建议采取直接过户的流
程。”孙承江说，工作人员张艳
红专门陪同，并用车拉着老人
到房产交易中心、国土局、地税
局等部门办理相关手续，利用
两天的时间，完成了过户交房，

“老人很感激，回到南昌还发来
微信表示感谢，其实，这些都是
我们应该做的。”

朝阳、所城两大历史文化
街区搬迁改造自启动以来，受
到社会广泛关注，并得到辖区
老百姓的支持。王世珩说，王家
大院是祖父建的，父亲去世的
时候曾有遗言，这处院子不能
卖给别人，如果有一天政府征
收，就交给政府。“自己出生在
这儿，后来也搬了出去，一直空
着，房子太老了，缺少公共配套
设施，居住确实不方便，现在打
造文化历史街区，交给政府，我
们也都很放心。

王世兰老人给山东省委常委、烟台市委书记王浩写来感谢信。
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